

Les jeunes filles et les loisirs

Les activités de loisirs extra-scolaires font aussi parti de l'éducation des filles. Et il est toujours intéressant de pratiquer un loisir avec passion. Cela peut aussi amener à mettre en valeur certains aspects du caractère de son personnage.



Il existe de nombreux loisirs de tous les types. Nous allons donc commencer par définir les loisirs qui sont dictés par la passion pour ensuite analyser les loisirs dans leurs différents domaines d'activités. La pratique d'un loisir est quelque chose que l'on ne fait pas au hasard: chacun se sent prédestiné à un type de loisir bien défini. Par conséquent, la passion est à la base même de l'activité. Les jeunes filles, encore plus que les garçons peuvent se montrer passionnée et surtout bien plus assidues, ce qui peut laisser penser que pour elles, la pratique d'un loisir se fait sans compter même si parfois, leur attendrissement peut les amener à douter dans le choix d'un loisir précis. Presque tous les loisirs sont accessibles aux jeunes filles, mais elles entretiennent avec certains d'entre eux, des relations privilégiées.

Parmi ceux-ci, on dénote certains **sports** comme le volley, le tennis ou encore l'équitation (voir [l'article sur le sport](#) pour plus de précisions). Mais il faut aussi signaler certains **loisirs d'expression** comme la danse, le chant, la musique ou bien encore la gymnastique et la natation ainsi que les **loisirs culturels** comme l'écriture, la lecture. Pour finir, notons de même les loisirs que l'on pourrait considérer comme **activités manuelles**, tels que le dessin, la peinture, la broderie, la couture, la cuisine (valables surtout aux siècles précédents mais non encore disparus). Bien sûr, les loisirs d'une jeune fille peuvent aussi être très triviaux, puisque regarder la télévision, se balader, et pratiquer des jeux de toute sorte font aussi parti des loisirs. A noter que les filles ne sont pas aussi accros aux jeux vidéos que les garçons, au grand désespoir des concepteurs de logiciels ludiques...

Une jeune fille est par nature beaucoup moins velléitaire qu'un garçon, ce qui fait qu'elle prend souvent plus à cœur ses activités, et comme en général, elle est bien plus consciente, elle fait la part des choses et ne sacrifie pas son travail aux loisirs. Mais ceci n'est en aucun cas une généralité puisque les "sorties" au cinéma ou ailleurs, entre ami(e)s, ont parfois priorité sur le reste chez certaines. Dans "Lycéenne", l'alignement du personnage permet en général de déterminer si une fille est sérieuse et assidue à son travail ou bien si elle laisse, bien plus qu'une autre, la porte ouverte aux sorties et aux loisirs de toute nature, quitte à risquer d'obtenir des résultats scolaires beaucoup moins bons.

Lorsque l'on est lycéenne, il existe deux façons de pratiquer les loisirs:

La première étant de profiter des activités proposées par l'encadrement scolaire: deux organismes dépendant du lycée proposent des activités extra-scolaires:

-Le premier étant le **F.S.E** (Foyer Socio-Educatif) dont les activités sont réalisées sous forme de clubs. Ceux-ci se déroulent souvent le midi ou durant les heures d'études ou bien encore le mercredi après-midi. Le F.S.E organise des activités comme le théâtre, la musique, l'audio-visuel, l'aéromodélisme, l'informatique, les jeux de rôles, etc... Seulement un faible pourcentage des élèves s'inscrivent au F.S.E et encore moins les filles qui préfèrent rester dans la cour entre amies.

-Le second est l'**U.N.S.S** qui propose de nombreuses activités sportives. Les sports pratiqués dépendent surtout des structures que possède le lycée. En règle générale, l'U.N.S.S remporte plus de succès que la F.S.E auprès des élèves.

La deuxième manière de pratiquer des loisirs est de le faire indépendamment du lycée. Pour cela, il suffit de faire partie d'un club sportif ou d'être adhérent à une M.J.C (Maison de la jeunesse et de la culture), ou encore, d'exercer son loisir chez un particulier ou dans un organisme privé. Cette manière est celle qui est la moins prisée, peut être en raison parfois de son coût plus élevé, mais c'est sûrement celle qui porte le mieux ses fruits car rien n'est plus constructif et structurant que d'avoir un professeur particulier pour son loisir favori. C'est la méthode qui convient le mieux à celles qui souhaitent se lancer à fond dans leur passion. Passion qui peut parfois, chez les plus motivées et selon les cas, déboucher plus tard sur un métier.

Joueurs et joueuses de "Lycéenne", n'oubliez pas que vos personnages ont tous des passions qui se traduisent principalement par des activités qui prennent la forme de loisir et que ceux-ci doivent avoir une part très importante de la vie de votre lycéenne. Vous devez donc les mettre en valeur en veillant toutefois à ce qu'elle ne néglige pas pour autant ses études...